

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-2641/2019)</p>

Eingereicht am 22.10.2019 um 13:23 Uhr.

Grünfläche

Die Grünfläche am Mahnmal an der Garbsener Landstraße befindet sich in einem nicht gepflegten Zustand. Auffällig viele bereits über 1,5 Meter Höhe sogenannte Baumschößlinge wachsen ungeordnet wild auf der Fläche hinter dem Mahnmal.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wer ist für die Pflege der Grünfläche hinter dem Mahnmal zuständig?
2. Wann erfolgt eine Pflege des Areals und wird diese dann auch kontinuierlich weitergeführt?

18.62.12.
Hannover / 22.10.2019